

Medio millar de expertos debatirán sobre los últimos avances en Atención Temprana - Información - 13/10/2015

Medio millar de expertos debatirán sobre los últimos avances en Atención Temprana

► El congreso tendrá lugar los días 23 y 24 de octubre en la UMH con profesionales de la sanidad y la educación

A. F.

■ Cerca de 500 participantes de todas España, entre profesionales de la Psicología, la Fisioterapia, la Logopedia, y facultativos, maestros, educadores, así como delegaciones de profesionales de México y Brasil, se han inscrito ya en el Congreso Interdisciplinar de Atención Temprana y IV Congreso Fundación Salud Infantil.

Este encuentro científico, que

pretende ser una puesta en común de los últimos avances en Atención Temprana, tendrá lugar los días 23 y 24 de octubre, en el Aula Magna de la Universidad Miguel Hernández, UMH.

Este congreso cuenta con el reconocimiento de interés social de la Conselleria de Bienestar Social de la Generalitat Valenciana, la acreditación de interés sanitario de la Comunidad Valenciana, la de la Comisión de Formación Continua y ofrece créditos de libre configuración de la Universidad Miguel Hernández.

La conferencia inaugural del congreso, «Observación y análisis de las interacciones tempranas

padres-bebés», correrá a cargo de la doctora Margarita Forcada-Gueix, que ha desarrollado gran parte de su carrera en Suiza. Además, intervendrá la doctora María José Rodrigo en la ponencia «Parentalidad positiva: un nuevo enfoque para el trabajo con familias».

Los participantes hablarán también de la aplicación de las nuevas tecnologías en la Atención Temprana, considerada muy útil.

El carácter interdisciplinar de este congreso nacional subraya precisamente la entrada cada día más masiva de la Atención Temprana en el ámbito de la Sanidad, por ejemplo en los centros hospitalarios.